

飛島自治振興会

- ・飛島の住民と若者の関係性が素晴らしかったです。「交流人口」増加のヒントがたくさんあるように感じました。
- ・若者の居場所になっているというのが印象に残りました。島の方と一緒にまちづくりされているのがよく分かりました。
- ・初めての参加でしたがとても良かったです。島の発表良かったです。ありがとうございました。
- ・コロナに負けない熱い気持ちにいいね！島も田舎も捨てたもんじゃない
- ・「すぐに助けてあげる存在」から「困ったらいつでも行ってこいと言われる存在になった」という言葉が印象に残りました。
- ・よそ者、若者、ばか者と地域の高齢者が一つになって地域づくりをやっている先進的な取組だと思う。
- ・「よそ者」が島に溶け込んでいるのが素晴らしいです。
- ・とても良かったです！あったかい心が未来をつなぐ原動力になる！頑張ってください！
- ・地域外からの「若者を受け入れる」ではなく「一緒にやる、日々を過ごす」「見守る」という姿がとても印象に残りました。本当にみなさん素敵です！！
- ・とても面白い取組と思います。
- ・引き込まれる感動的なプレゼンでした。笠岡市のまちづくりが底上げされていくように感じました。
- ・今島の皆さんの温かい顔つきをみると、とても良い関係がつくられているんだろうなあと感動しました。
- ・感動しました。飛島に行きたくくなりました。ぜひとも行きます。
- ・飛島へ本当に自然な感じで若い人が入っていかれてるのが素晴らしいと思います。
- ・若者が継続して島おこしの活動を続けられていることが素晴らしいと思います。地元の人と、地区外から来た人が一緒になってやることのきっかけづくりの参考になる木がしました。
- ・よそ者ではないよ！これからも頑張れ！！
- ・飛島の方の応援団には感動しました。
- ・飛島に通う若者と住民の関係性は「交流人口」増加の参考になる部分が多くあったと思います。
- ・若者を育む島、活動されている方、とても勇気づけられました。頼もしく感じます。
- ・高齢化が進む中、協力しあって活動していらっしゃる姿に感動しました。
- ・地域に入る側と受け入れる側の両方の事を聞くことが出来た
- ・飛島のことをよく知らなかったが、今回良く分かった。もっと詳しく知りたいと思った
- ・飛島のプレゼンは、島民同士の距離が近くなってきていることがよく伝わり、地域計画の作り方も地域に根ざした物にできていると実感